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小倉台小学校  父母と教職員の会 

事務局発行  令和６年 5 月吉日 

 

 

 
令和６年度の活動がスタートいたしました。今後とも父母と教職員の会（以下、父母教と記載）の活動

にご理解・ご協力のほど、何卒よろしくお願いいたします。 

～会長あいさつ～ 
 本年度、会長を務めさせていただきます。 

保護者の皆様の負担軽減に努めていきたいと思いますので、ご協力賜りますようお願いいたします。 

～校長先生あいさつ～ 
小倉台小学校の校長として３年目を迎えました。教員になって３７年が経過し、大きな区切りを小倉台

小学校で迎えられることを、心から嬉しく思っています。 

今年度は全校児童数１１０５名でスタートし、相変わらず北総管内有数の大規模校ではありますが、子

供たち一人一人を大切にしたいという強い気持ちは変わりません。 

コロナ以前の教育活動をリニューアルさせながら、「豊かな心を育み 自ら学び たくましく生きる子

どもの育成」という学校教育目標を目指し、改めて職員一丸となって取り組んで参ります。ご理解とご協

力を賜りますようお願いいたします。 

～教頭先生あいさつ～ 
小倉台小２年目になります。父母と教職員の会の各担当者の皆様、組織的に活動に取り組んでくださり

ありがとうございます。これだけの規模を、毎年再編制されるメンバーで、しっかりと機能させているこ

とに昨年は驚くばかりでした。私も教頭として、子供たちのためにできることを精一杯がんばります。ど

うぞよろしくお願いいたします。 

～教頭先生あいさつ～ 
昨年度の途中より、小倉台小に着任となりました。私のストロングポイント（自信のあるところ）は、

パソコンに関することです。子供たちの教育、父母と教職員の会の活動に活かしていけるように頑張りま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

■ 登校指導・下校指導・パトロールについて 

６月１日より新しいクラスでの登校指導・下校指導・パトロールが始まります。お互いに支え合いなが

ら、積極的に参加していきましょう！ 

詳細は、5/16配信の「登校指導・下校指導・パトロールについてのお知らせ」をご覧ください。 

＜登校指導＞ 

 ・横断歩道は手を挙げて渡ることについて呼びかけること。 

 ・通学路の道幅いっぱいに子供たちが広がらないなどのマナーの向上を呼び掛けること。 

 ・児童数や近隣の住民が増え、通勤・通学の自転車との衝突が懸念される為、安全確保の一助とな  

ること。 

＜下校指導＞ 

 ・横断歩道は手を挙げて渡ることについて呼びかけること。 

 ・通学路の道幅いっぱいに子供たちが広がらないなどのマナーの向上を呼び掛けること。 

 ・下校時の事件や事故から子供たちを守り安全に帰宅させること。 

 

 

 

運営委員会だより vol.1・2 合併号 



＜パトロール＞ 

 ・学区内を保護者がパトロールし、警戒しているということを不審者に対して示すこと。 

 ・子供たち自身に対して帰宅時刻を認識させ、帰宅を促すことにより、事件や事故に巻き込まれる  

ことを予防し、子供たちの安全確保の一助となること。 

 

➣クラス委員紹介 
 
今年度の各委員を引き受けてくださった方々をご紹介します。 

一年、どうぞよろしくお願いいたします。                 （敬称略） 

年 組 運営委員 選考委員 学級委員 家庭教育学級委員 
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委員の氏名は、 

配布された紙面で 

ご確認ください。 



 ➣事務局メンバー紹介    

  

  

    

   一年間、どうぞよろしくお願いいたします。 
 

➣全委員顔合わせ  

４月２７日（土）に、全委員さんと事務局による顔合わせを行いました。今年度も委員会ごとに分かれ

て実施しました。 

■ 運営委員による打ち合わせ 

• 運営委員の活動について 

• 今年度運営委員会開催日程について 

• 各活動の分担について 

• 年間活動計画案、活動報告について 

• 各担当の引継ぎ 

• 担当係決定 

 

今年度の各担当は、下記のように決まりました。   

（順不同・敬称略） 

環境美化 
                

 

安全 
    

  

イベント 
    

    

リサイクル 
    

   

 

■ 選考委員による打ち合わせ 

• 執行部（委員長・副委員長・書記・会計）の決定 

• 前年度委員より引き継ぎ 

 

■ 学級委員による打ち合わせ 

• 学年・学級活動、活動費・会計報告、活動記録について 

• 活動内容について 

 

■ 学年・学級活動について 

学年活動（学年レクリエーション）は当面の間休止となります。また学級会活動（茶話会）は中止とな

ります。 

 
 

 

委員の氏名は、 

配布された紙面で 

ご確認ください。 

委員の氏名は、配布された紙面で 

ご確認ください。 



  ➣第１回運営委員会 開催（５/１１） 

前年度の委員さんからの引き継ぎを参考に『年間活動計画（案）』をたてていただき、子供たちの学校

生活をより良いものにするために、意見を出し合いました。 

 

 校長先生より 

おはようございます。 

本日は、お忙しい中お集まりいただきまして、本当にありがとうございます。 

小倉台小３年目になりました。 

こうして、保護者の皆様の前でお話しさせていただくのは、入学式以来となります。今月の学校だより

にも書かせていただきましたが、今年度の運動会は数年ぶりに各家庭２名までの参観にしようと考えて

います。人数制限をしながらの運営を工夫してまいりましたが、受付や確認の難しさ、学校評価でのご

意見などを加味して判断しました。児童数は１０００人を超えていますが、令和３年度の１１８８人を

ピークとして、今年度は１１０５人と減少傾向にもあります。しかしながら、公開性のある学校行事と

して最大の運動会を成功させるためには、父母と教職員の会のお力添えが必要となります。知恵を出し

合って取り組んでいけるようご協力をお願いいたします。 

子供たちは、学級編制替えで新しく出会った仲間と人間関係を築き始めたり、一つ上がった学年に気持

ちを新たに活動したり、という姿が見られるようになってきました。連休も終わり、学習や運動に適し

た季節になりますので、学校生活がより充実するよう職員一同頑張って参ります。改めましてよろしく

お願いいたします。 

 

   ➣議事内容 

■ リサイクル 

• 『令和６年度年間活動計画（案）』について承認されました。 

• 保護者の皆様あてのお手紙『リサイクル活動ご協力のお願い』について承認されました。 

• 保護者の皆様あてのお手紙『「子どもリサイクルデー」のお知らせ』について承認されました。 

• 保護者の皆様あてのお手紙『小学校での回収・リサイクルの豆知識』について承認されました。 

• 株式会社 C ・ B ・ H アンソレイエ様あてのお手紙『小倉台小学校の有価物回収について』につい

て承認されました。 

 

 

 

有価物回収日 

・小倉台地区：毎月第 2・第 3月曜日 

※ブルーミングは、祝祭日は回収しません。 

 

・リステージ：毎月第２月曜日 ※祝祭日も回収します。 

 

・サンクタス：毎月第３月曜日 

 

・駅南地区：毎月第 1・第 3 金曜日 



■ イベント 

• イベント『令和６年度年間活動計画（案）』について承認されました。 

• マラソン『令和６年度年間活動計画（案）』について承認されました。 

• 運動会『令和６年度年間活動計画（案）』について承認されました。 

• 研修『令和６年度芸術鑑賞会の演目のご共有』について承認されました。 

 

■ 環境美化 

• 『令和６年度年間活動計画（案）』について承認されました。 

 

■ 安全 

• 『令和６年度年間活動計画（案）』について承認されました。 

• 保護者の皆様あてのお手紙『令和６年度登校指導・下校指導・パトロール実施日程表』について承認

されました。 

・保護者の皆様あてのお手紙『防犯プレート配布アンケート』について承認されました。 

 

 ➣事務局より 

■ 会計 

• 令和５年度代３期分有価物集団回収奨励金について報告されました。 

• ４/27 の顔合わせ時に、通信費と学年活動費及び各担当委員の皆様へ活動費をお渡ししました。 

• ５/11 に児童・学校活動支援金として、昨年度の残金 130.000円を含む 330,000 円を教頭先生に 

お渡ししました。 

• 小倉台小学校 40周年事業積立金として、100,000円を定期預金へ積み立てることが承認されまし

た。（令和 2 年度から積立を開始しており、現在の合計金額は 500,000円） 

• PTA保険の更新について承認されました。 

• 保護者の皆様あてのお手紙『令和６年度父母と教職員の会会費納入のお願い』が承認されました。 

 

 

今年度より、父母と教職員の会会費が教材費口座からの引き落としとなります。 

不足のないよう残高の確認をお願いいたします。 

※一部例外もあります。 

➣学校より 

● 車によるお子様の送迎について 

本校では、登下校時の車での送迎はご遠慮いただいております。怪我等により配慮が必要な場合

は、学校までご連絡ください。 

本校周辺の道路（特に正門付近や横断歩道付近・近隣マンションの駐車場など）に車を駐停車さ

れますと、近隣の方に大変迷惑になると共に、対向車や後続車の視界が狭くなり、登下校の児童

にとって大変危険です。何卒ご理解ご協力いただきますよう、お願いします。 

 

● 登下校時、歩道に広がって歩く児童の姿を見かけます。学校でも指導していきたいと思います

が、ご家庭においても、『横断歩道は手を挙げて渡ること』『歩道では、車道側を歩かない』と

 



いうことをご指導いただきますようお願いいたします。 

● ゴールデンウィークの過ごし方について、各学級で以下のことについて指導しました。連休は終

わりましたが、引き続き各ご家庭でも確認をお願いいたします。 

• 子供だけで商業施設に行かない。 

• 外出する際は、「どこに」「だれと」「何時に帰るか」を保護者に伝える。 

• 交通安全を心がける。※特に自転車の乗り方 

• キックボードやスケートボード、ジェイボード等は公道で乗らない。 

公園で乗る時にも周りを十分確認する。※禁止の公園あり 

• 自宅マンションの敷地内で遊ぶ時でも、他の人に迷惑をかけない。 

 

 

  ➣事務局からのお願い 

● 配付物の取り扱いについて 

個人情報漏洩防止のため、配付物の取り扱いには十分ご注意ください。 

 

● ご意見をお寄せください 

父母教の活動に対するご質問や、ご意見・ご要望は、運営委員さんに直接お知らせいただくか、児

童昇降口の靴箱上に設置しています「意見箱」にお寄せください。頂戴したご意見につきまして

は、必要に応じて運営委員会で対応を検討し、「運営委員会だより」にてご報告いたします。皆様

のご意見をもとに、より良い活動ができるよう努力してまいりますので、ご協力をお願いいたしま

す。 

～第２回運営委員会開催日程について～ 

日時：7 月 6日（土） 10：00～（受付開始 9：50） 

 場所：第二理科室 

※運営委員会は、会員の皆様に傍聴していただくことができます。 

ご希望の方は、事前に事務局役員、または各クラス運営委員にご連絡ください。 


